

鷹巣の子 5月

令和3年度
鷹巣幼小学校 学校だより
第2号 5月28日発行
E-mail: takasu-j@fukui-city.ed.jp

西日本は記録的な早さの梅雨入りとなり、福井でも大雨警報が出るなど、雨の日が多くなっています。また、5月20日からは警報などによる「避難勧告」が廃止され、「避難指示」で必ず避難することになりました。これを機会に、災害に対してご家庭で話し合ってみてはいかがでしょうか。別々の場所にいるときに災害が発生した場合でもお互いの安否を確認できるよう、日頃から安否確認の方法や集合場所などを、事前に話し合っておきましょう。

新型コロナウイルス感染症の対策として、マスクの着用、換気、密集しないことを守りながら子どもたちは元気に学校生活を送っています。しかし最近の感染力の強い変異株では、「1つの密でも感染が広がる例がある」とも言われています。コロナ対策に慣れてしまうことのないよう、今一度しっかり対策をしていきましょう。

はまかせマラソン 頑張ってます

5月のゴールデンウィーク明けから、火曜日と金曜日の週2回、大休みの時間にグラウンドを走っています。どの児童・園児も他の人に負けないように、時間いっぱい元気に走っています。この調子で、体力作りに頑張らしましょう。



6年生 海の漂着物調査

総合的な学習で、環境学習の一環として海辺の漂着物調査をしています。鷹巣海水浴場に漂着していたゴミを回収してきて、教室で分類したり、個数を数えたりしています。予想以上にゴミが大きかったり、量が多かったりして驚きました。



5年生 田植え体験

社会科で稲のことを学習しています。JAの方や地域の方にご協力していただき、苗の植え方を教えていただき田植えをしました。泥だらけになりながら、一生懸命植えました。今後は植えた苗を観察して、秋になったら稲刈り体験をさせていただきます。



4年生 ベルマーク回収箱作成

総合的な学習の一環で、福祉やボランティアのことを学習しています。PTAで集めてくださるベルマークを整理して入れる入れ物を牛乳パックを使って作成しました。



2年生 野菜作り

生活科の学習の一環で一人一鉢ミニトマトを育てています。それ以外に、キュウリ、ナスなども育てています。施設技師さんに野菜の育て方を教えてもらいながら、張り切って世話をしています。



幼稚園、1年生 色水遊び

葉っぱや花をすりつぶして、色水を作りました。たくさんの種類の色水ができたので、それを混ぜて遊びました。混ぜたら面白い色になりました。



お知らせ

市教育委員会より、今年の夏休みの学校プール開放事業が中止との連絡がありました。ご理解、ご協力をお願いいたします。

<中止の理由>

- ①県内及び市内においても若年層への感染力も強い変異株の感染が拡大しており、更に10代以下の児童への感染も確認されている状況であるため。
- ②更衣室を含め、プール内およびプールサイドにおいても密を完全に避けることが難しく、十分な感染症対策を行えないため。